



| ¿SERÁ? |

¿Y los abrazos?

“Los abrazos y no balazos” como estrategia de seguridad ¿dónde quedaron? ... parece que la política ha evolucionado y ahora el Gobierno basará este eje en investigación en la inteligencia y reforzamiento de los cuerpos de seguridad... Es probable que la Presidenta de México sepa que la estrategia del expresidente López Obrador no funcionó o comienza a desmarcarse de su antecesor. ¿Será?

Cortesía y República

En medio de la discusión de las reformas secundarias de la reforma judicial, los Poderes de la Unión dieron un paso para fumar la pipa de la paz, o al menos lograr una tregua. Ayer, la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña y el presidente del Senado, Gerardo Fernández, acordaron mantener el diálogo entre poderes, aún en los momentos difíciles. Nos cuentan que este acercamiento y respeto mostrado por Fernández Noroña a Piña no fue una decisión propia, sino que fue un mandato que salió de Palacio Nacional. ¿Será?

Es de sabios cambiar...

Lo dijo varias veces el ya expresidente Andrés Manuel López Obrador y la expriista mexiquense Alejandra del Moral parece que lo tomó muy en serio. Apenas en las pasadas elecciones por la gubernatura del Estado de México, del Moral Vela apuntaba que “Morena destruye todo lo que toca”, un año después, se incorporó ya al cuatroteísmo en el que asumirá como titular de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo. ¿Será?

Crisis en Manzanillo

¿Qué sucede en el puerto más importante del país? Manzanillo comenzó la semana con 15 buques fondeados, lo que ha causado a las navieras, que pagan entre 30 y 50 mil dólares por cada buque detenido al día, pérdidas por hasta 600 mil dólares. Nos dicen que una de las causas son las nuevas reglas de operación, sin seguir los procesos adecuados, emitidas por la ASIPONA en los últimos días del Gobierno de AMLO; el caos provocó ya las críticas a la mala gestión del organismo, por parte del presidente del Comce de Occidente... Nos dicen que la competitividad del puerto cayó de 120 mil toneladas mensuales de carga a 30 mil actuales, todo ante la aparente pasividad del titular Mario Gazque Peña. ¿Será?

Las de la oposición

Hoy en la Cámara de Diputados se formalizará el acuerdo de Morena con el que preside las primeras seis de las 26 comisiones que tendrá, pero nos adelantaron que a ese primer paquete se suman otras seis, quizá siete más. De ellas serían dos del PAN, una o dos del PVEM y una para cada una de las bancadas del PT, PRI y MC, los enterados cuentan que el líder de la mayoría, Ricardo Monreal, repartió a los demás coordinadores, ayer por la tarde, una lista para elegir la, o las comisiones que se anunciarán hoy, por eso, hasta la noche de ayer, nadie tenía certeza de cómo quedaría el primer reparto de comisiones. ¿Será?